

## 学校評価アンケート 記述回答に対する返事

<p>行事を土曜日にやって欲しいです。平日だと仕事を休まないといけないので。</p>	<p>行事については、豊橋市や校区の小学校・自治会の行事予定と調整をして組んでいます。ご希望にお答えできず、申し訳ありません。</p>
<p>働く親が多く月末は何かと忙しいため、できれば学校行事は月末を避けて欲しいです。</p>	<p>貴重なご意見ありがとうございます。伝統ある石巻登山マラソンの行事としての価値は高く、生徒にとっても、地域にとっても大切な行事であることは認識しております。しかしながら、危機管理の面での課題をクリアすることができず、苦渋の選択で、石巻登山マラソンについては、令和3年度を最後に取り止めました。ご理解をお願いいたします。</p>
<p>伝統であった石巻山登山マラソンを復活させてほしい</p>	<p>石巻山登山道清掃(1年)、石巻山登山(3年)等、故郷のシンボルである石巻山と関わる活動は実施しています。</p>
<p>登山マラソン大会に代わる行事が実施されていない。</p>	<p>生徒の健全育成のため、地域、保護者とともに学校教育を進めるために必要な組織だと考えます。朝の交通当番活動やP T A新聞の発行、資源回収活動等のP T A活動を行っています。活動へのご理解、ご協力をお願いします。</p>
<p>P T A活動は必要ないと思う。</p>	<p>P T A役員・委員の選出については、規約に基づき、小学校区による偏りがでないように、小学校区ごとに会合を開催して選出しています。</p>
<p>P T A活動はいつも同じ人がやっていて問題だと感じる。くじ引きなどにして12月の集りをなくしてほしい。</p>	<p>P T A活動については、P T A役員と協議のうえ、今後の運営について、改善を図ることが望ましいと考えています。転入生の親への説明については、転入手続きの際に行っています。</p>
<p>外国人の親も平等にP T A活動に参加すべきだと思います。やらない尻拭いを私達がやるのはおかしい。入学や転校してくる際にその説明を学校側がするべきです。子供を通わせる以上みな平等では？</p>	<p>交通量の多い交差点が学校近くにあり、坂道が多く天気の変化や自然災害が起きやすい地域であることは、認識しております。校区も広く、全校生徒のほぼ9割の生徒が、自転車通学をしています。常日頃から安全な通学についての指導をしています。通学路の安全については通学路点検や、地域、保護者や生徒の声を聞き、自治会等を通じて市への要望をしています。お気づきの場所がありましたら学校へご連絡ください。</p>
<p>自然災害の多い地域、また中学の立地が交通量の多い場所であると言う自覚の足りない言動の多い学校だと感じております。もう少し子供を安心して送り出せる対応を考えて頂けると嬉しいです。</p>	<p>勝山の、通学時、自転車通学の生徒さんの走り方が危ないと感じました。一般の車がとても危ない、ずっと言っていますが、心配でしょうがないです。草がぼうぼうになっても、中々切ってもらえず。どうにか、対策をお願いします。</p>
<p>不登校の子が通えるようにご配慮ください。</p>	<p>不登校生徒については、担任を窓口、学年主任、生活サポート主任と連携をとりながら、組織で対応しています。保護者とも連絡を密にしながら、実情に合わせて、個に応じた適切な対応ができるよう努めていきます。</p>
<p>本気ノートの記入が負担になっているような気がします。今よりもっと有効活用できたらいいなあと思います。</p>	<p>本気ノートは、いじめ等の未然防止、早期発見にも活用しています。また、教科担任制の中学校において、生徒と学級担任をつなぐ重要なツールとしての活用もしています。</p>

<p>職業体験学習を充実させてほしい。</p>	<p>本年度は、ラグーナ蒲郡での職場体験学習を実施いたしました。過去の受け入れ事業所の多くが高齢者施設等であり、感染症への対応の関係上、いまだ受け入れが難しい状況でした。次年度からは、より充実した職場体験学習が実施できるようにしていきます。</p>
<p>野外は1泊では短い。</p>	<p>年度初めのさまざまな行事との調整や授業時間数の確保のため、春の実施は1泊2日の日程で行っています。</p>
<p>子供達からして、あの先生はお気に入りの子への態度が分かりやすいという事がなくなるといいなと思います。</p>	<p>指導する側の気分や好き嫌いで生徒への指導をしていると感じる場面があったことについては、よくないことです。誤解を招くような指導がないよう、改善に努めます。</p>
<p>資源回収など保護者主体ではなく、生徒主体で行い、地域と子供たちが積極的に関われる活動をしてほしい。</p>	<p>資源回収はPTA活動として行っています。子どもたちが地域の一員として活動できるよう、PTAや校区青少年健全育成会と連携して、地域ボランティア活動に参加できるよう条件を整備していきます。</p>
<p>学校評価ができるほど学校を知らないため返答に困るものが多かったと感じます</p>	<p>貴重なご意見ありがとうございます。学校公開日に校内の様子をご覧いただくことや、お子様との学校の様子についての日頃からの会話から学校の様子を聞いたり、HP等を参考にさせていただいたりして、学校の状況をつかんでいただけたら幸いです。</p>
<p>先生方は、子ども達のことを思い接していただいております。大変ありがとうございます。これからも、よろしく願いいたします。</p>	<p>嬉しいお言葉、ありがとうございます。これからも、子どもたちが楽しく充実した学校生活を送れるよう、努めていきたいと考えています。</p>
<p>いつもありがとうございます。</p>	
<p>子供たちの学習理解度の確認がもう少し取れるようになればさらに伸びるようになると思う。</p>	<p>定期テストや各種教科コンクール等で、学習理解度を各自が確認できるようにしています。今後も、生徒が自分の力を確認できるように進めていきます。</p>
<p>体操服を指定ではなく色などがそろえば良いにしてほしい。</p>	<p>授業等で使用するにあたり、安全面や機能面で適したものを使用するようにしています。また、令和7年度より新体操服の導入を考え、準備を進めているところです。ご理解のほどよろしく願いいたします。</p>
<p>先生の質が悪すぎます。不登校の生徒がいる時点で、家庭だけの問題ではなく、学校にも問題あると思って頂きたいです。学校の質が悪いから行けなくなる生徒が出てしまうと思います。生徒が足を運びやすい学校にして頂きたいです。</p>	<p>貴重なご意見ありがとうございます。生徒が、次の登校を楽しみするような学校にできるよう、教職員一同、資質と能力の向上に努めてまいります。今後ともよろしく願いいたします。</p>